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1 ATA Nº 2277 - SESSÃO ESPECIAL DE POSSE:- Aos vinte e oito dias do mês de janeiro 
2 de dois mil e nove, às nove horas e trinta minutos, teve início, em sua sede, na Praça da 
3 República, nº 53, a segunda milésima ducentésima septuagésima Sessão Plenária, de 
4 caráter Especial, destinada à posse dos novos Conselheiros. Presidida pelo Consº Arthur 
5 Fonseca Filho, Presidente do CEE, a Sessão contou com a presença dos Conselheiros 
6 Ana Luisa Restani, Angelo Luiz Cortelazzo, Décio Lencioni Machado, Eunice Ribeiro 
7 Durham, Francisco José Carbonari, Joaquim Pedro Villaça de Souza Campos, João 
8 Cardoso Palma Filho, Maria Auxiliadora Albergaria Pereira Raveli, Mário Vedovello Filho, 
9 Mauro de Salles Aguiar, Pedro Salomão José Kassab e dos Suplentes: Farid Carvalho 

10 Mauad e Severiano Garcia Neto. O Senhor Presidente informou aos Senhores 
11 Conselheiros que esta reunião tem a finalidade específica da posse dos novos 
12 Conselheiros Almério Melquíades de Araújo, Sérgio Tiezzi Júnior e Fernando Leme do 
13 Prado. Disse que marcou esta convocação extraordinária puramente operacional e 
14 justificou o porquê: não que a posse dos novos Conselheiros não mereça tal solenidade, o 
15 fato é que no regimento do Conselho, não está previsto fazer solenidade de posse quando 
16 acontece fora do período regulamentar, que é a primeira Sessão do mês de agosto, 
17 porque o próprio regimento não prevê a freqüência de alteração no corpo permanente do 
18 Conselho como, lamentavelmente, vem acontecendo. Anunciou a nomeação de dois 
19 novos Conselheiros Almério Melquíades de Araújo e Fernando Leme do Prado que ainda 
20 não integravam o corpo do Conselho e Sérgio Tiezzi Júnior que retoma como membro 
21 titular depois de um período que constou como Suplente. Comunicou o início do 
22 funcionamento de uma nova Câmara e para que essa nova Câmara fosse composta, se 
23 fazia necessário que os novos Conselheiros fossem empossados nesta ocasião. ·Foi a 
24 alternativa encontrada agendar uma reunião extraordinária no horário de 9h30min. Apesar 
25 de não haver a solenidade de sempre, disse considerar que a Sessão e a presença de 
26 todos é de grande importância. Comentou que a Lei que criou o Conselho define que a 
21 função de Conselheiro é considerada relevante, de interesse público, tendo seu e~ercfcio 
28 de prioridade sobre quaisquer outros. Todos sabem quanto é difícil a nomeação para o 
29 Conselho. A vida do Conselheiro é diff cil. O geton é algo extremamente sério. Diante 
30 disso, comentou que o Sistema Estadual e a Educação esperam dos Conselh~iros um 
31 profundo compromisso e aproveitou para homenagear os ex-Conselheiros · Carlos 
32 Henrique de Brito Cruz e Geraldo Oi Giovani. que, por razões de natureza p.essoal e 
33 profissional, se afastaram. A compensação do ponto de vista pessoal é a satisfação de 
34 poder contribuir com a função pública e prestar serviço para a Educação. Disse que a 
35 Profa. Ora. Maria Helena Guimarães de Castro, Secretária da Educação, gestora da rede 
36 Estadual, confia nessa nova composição. Dando prosseguimento, solicitou à Secretária do 
37 Pleno que procedesse à leitura do Decreto de nomeação e do Termo de Investidura dos 
38 novos Conselheiros. DECRETO DE 17-12-2008 - Nomeando, com fundamento nos arts. 
39 5° e 6º da Lei 10.403-71 , os adiante relacionados para integrarem, como membros, do 
40 Conselho Estadual de Educação, Sérgio Tiezzi Júnior, na qualidade de titular, em 
41 complementação ao mandato . de Carlos Henrique de Brito Cruz; Fernando Leme do 
42 Prado, na qualidade de suplente, em complementação ao mandato de Sérgio Tiezzi 
43 Júnior. DECRETO DE 21-01-2009 - Nomeando, com fundamento nos arts. 5° e 6° da Lei 
44 10.403-71, Almério Melquíades de Araújo, para integrar, como membro titular, o Conselho 
45 Estadual de Educação em complementação ao mandato de Geraldo Oi Giovanni. TERMO 
46 DE INVESTIDURA. "No dia 28 de janeiro de dois mil e nove, compareceram à Sessão 
47 Plenária Ordinária de Caráter Especial do Conselho Estadual de Educação, o Senhor 
48 Sérgio Tiez.zi Júnior, na qualidade de titular, em complementação ao mandato de Carlos 
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Henrique Brito Cruz; o Senhor Fernando Leme do Prado, na qualidade de suplente, em 
complementação ao mandato de Sérgio Tiezz.i Júnior; e o Senhor Almério Melquíades de 
Araújo, na qualidade de titular, em complementação ao mandato de Geraldo Oi Giovanni. 
Para fins regimentais, assinam o presente Termo de Investidura o Presidente deste 
Conselho e os Conselheiros, ora investidos em suas funções e, ao final, eu, Secretária do 
Conselho Pleno que o lavrei. Em seguida, o Senhor Presidente assinou o Termo de 
Investidura, sendo seguido pelos Conselheiros, novos, que foram declarados 
empossados. Para que saudasse os novos integrantes do CEE, o Senhor Presidente 
passou a palavra ao Consº Francisco José Carbonari, que assim se pronunciou - "É 
grande a satisfação em recebê-los nesta Casa, com a esperança de contribuição de novas 
mentalidades e de novas idéias. Certamente, hoje, a função de Conselheiro não é mais 
um título a ser ostentado como foi no passado: é um trabalho altamente gratificante. Sinto 
muito orgulho em fazer parte deste CEE e poder discutir as grandes questões da 
Educação Brasileira, as grandes questões da Educação Paulista, propondo políticas 
públicas para o Estado de São Paulo e isto é algo que deve nos envaidecer. Os Senhores 
Conselheiros são ligados à Educação Profissional e esta Educação está entrando 
novamente na agenda educacional. Tem sido tema de discussão e a mídia reflete isso. O 
CEE precisa de profissionais que militam historicamente nesta área, para contribuir na 
formulação da política educacional que, certamente, será enriquecida com a colaboração 
destes novos integrantes". O Senhor Presidente franquiou a palavra aos novos 
Conselheiros. O Consº: Almério Melquíades de Araújo assim se manifestou - "Agradeço à 
Senhora Secretária de Estado da Educação pela confiança em encaminhar meu nome ao 
Senhor Governador do Estado que me designou Conselheiro desta conceituada Casa. 
Agradeço as palavras do Consº Arthur e do Consº Carbonari. Pretendo aprender muito. 
Estou em função de gestão escolar e em rede de escolas há 22 anos e por conta disso 
acompanho as diferentes fases de maior prestígio da Educação Profissional, que no Brasil 
tem esse caráter cíclico em relação à Legislação e às prioridades que os Governos 
Estadual e Federal dão a essa área de Educação. A história da Educação Profissional 
está vinculada à Educação Pública. A clientela é composta por alunos que vêm das 
escolas estaduais. Venho com o espírito de contribuir e principalmente de aprender com 
todos vocês e agradeço a todos pela confiança que me foi depositada". Fazendo uso da 
palavra, o Consº Fernando Leme do Prado, assim se pronunciou - "Agradeço a todos. 
Venho colaborando com a Secretaria da Educação há algum tempo e também com o CEE 
na área de Educação Profissional. Espero atender todas as expectativas". O Consº Sérgio 
Tiezzi Júnior assim se manifestou - "Agradeço ao Senhor Governador, à Senhora 
Secretária Maria Helena e a todos os Conselheiros pelo retomo e convívio neste CEE. A 
iniciativa em criar uma Câmara de Educação Tecnológica é louvável e sinaliza a 
importância do tema na Sociedade Brasileira. Parabenizo o CEE por esta iniciativa e 
agradeço o convite para fazer parte dessa Câmara". O Senhor Presidente Arthur Fonseca 
Filho informou que a Consª. Nina Beatriz Stocco Ranieri encontra-se em licença até final 
de maio/2009, e em sua substituição ficará o Cons. Fernando Leme do Prado. O Cons. 
Eduardo Martines Júnior encontra-se em licença, até o final de fevereiro, e em sua 
substituição ficará a Consª Ana Maria de Oliveira Mantovani. Em seguida, o Senhor 
Pr~sidente fez a leitura da composição das Câmaras, ficando assim constituídas: 
CAMARA DE EDUCAÇÃO BÁSICA. Presidente: Consº Francisco José Carbonari. Vice
Presidente: Consº Hubert Alquéres. Membros: Ana Lufsa IRestani, Leila Rentroia lannone, 
Luiz Eduardo Cerqueira Magalhães, Maria Auxiliadora Albergaria Pereira Raveli, Mauro de 
Saltes Aguiar e Suzana Guimarães Tripoli. CÂMARA DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL 



I~" 

1 
2 
3 
4 
5 
6 
7 
8 
9 

10 
11 
12 
13 
14 
15 
16 
17 
18 
19 
20 
21 
22 
23 
24 
25 
26 
21 
28 
29 
30 
31 
32 
33 

~..,_ .. _ 

3 

ATA Nº 2277 - Posse 

TÉCNICA E TECNOLÓGICA. Presidente: Consº Arthur Roquete de Macedo. Vice
Presidente: Cons. Almério Melquíades de Araújo. Membros: Eunice Ribeiro Durham, 
Fernando Leme do Prado, Joaquim Pedro Villaça de Souza Campos, Marcos Antonio 
Monteiro e Sérgio Tiezzi Júnior. CÂMARA DE EDUCAÇÃO SUPERIOR. Presidente: 
Consº Pedro Salomão José Kassab. Vice-Presidente: Consª Nina Beatriz Stocco Ranieri 
(Licenciada). Membros: Angelo Luiz Cortelazzo, Custódio Filipe de Jesus Pereira, Décio 
Lencioni Machado, Eduardo Martines Júnior, João Cardoso Palma Filho, Mário Vedovello 
Filho e Nelson Callegari. COMISSÃO DE PLANEJAMENTO - Presidente: Consª Leila 
Rentroia lannone. Vice-Presidente: Consº Custódio Filipe de Jesus Pereira. Membro: 
Maria Auxiliadora Albergaria Pereira Raveli. COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO E NORMAS -
Presidente: Consº Décio Lencioni Machado. Vice-Presidente: Consº Eduardo Martines 
Júnior. Membro: Nina Beatriz Stocco Ranieri (Licenciada). Nada mais havendo a tratar, às 
dez horas e quarenta e cinco minutos o Senhor Presidente declarou encerrada a Sessão. 
Eu, Aurea Maia Egéa, lavrei, datei e assinei a presente Ata que, após lida e achada 
conforme, foi assinada los entes. São Paulo, 28 de janeiro de 
2009.............................. ......... ... . ......... .. ................... .............................................. .. 
Arthur Fonseca Fi ................................................................................... . 
Almério Melquiade e ra . . .. .. ... ""-l- ....... ............................ . . ..... •• · • • · · ·· ••· .. · · · • · · · • 

Ana Luisa Restani. ....... ...... ...... . ............................ ~. . . . ............................................ . 
Angelo Luiz Cort . . . . . . .. .. .. . . .. . ... .... .... .... ..... .. .. ... . .......................................... . 
Décio Lencioni Machado .... . .............. . .......... ........ ·?.;J·····-r········· .. ···:··· .. ··· 
Eu~ice Ribeiro Durham....... ...... ..;..._, .............. ~ ............ . ..... y. .~ ......... . 
Farid Carvalho Mauad.. .... .. ... . ~~:. .... ~:-;-;:-::-.. .. ....... ... ...... . .................................. · 
Fernando Leme do Prado ........... . 
Francisco José Carbonari.-:-.--.~_..,._ .... 
Joaquim Pedro Vilaça de Souza Campo . . ..... . 
João Cardoso Palma Filho ...................... . ... . 
Maria Auxiliadora Albergaria P. Raveli ... · ~~·~'"·~-
Mário Vedovello Filh'? ... .... ~·· · ·· ···~··· . 
Mauro de Salles Agu1ar ........... ~ ......... Jl(" •• -• • • '7. cs:-......... ~ ... ..-.. "'"" .. --... ........... ....... .. .. ... ..... .............. . 
Pedro Salomão José Kassab ........... ::~.~::r.·::-: ................................................................... . 
Sergio Tiezzi Júnior ..... ~ •.... ~ .... .-: •.... ~ .. ~ ..................................................... . 
Severiano Garcia Neto .............. ............ 7 .. ::-:: .................................................................... . 


